Mercado de Colón

Mercado de Colón, 19, Calle de Jorge Juan, El llano del Remedio, Ensanche, Valencia, Comarca de Valencia, Valencia, Comunidad Valenciana, 46004, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en : Ago 28, 2025

Mercado de Colón – El tardeo Valencia más emblemático en un icono modernista

Un icono modernista convertido en templo del tardeo

El **Mercado de Colón** es uno de los edificios más emblemáticos de Valencia. Construido a principios del siglo XX con un estilo modernista único, fue originalmente un mercado tradicional. Hoy en día, tras una cuidada rehabilitación, se ha transformado en un espacio gastronómico y social que se ha consolidado como epicentro del **tardeo Valencia hoy**.

En su interior y en sus terrazas se concentran bares, restaurantes y coctelerías de gran nivel, lo que convierte al mercado en un lugar perfecto para disfrutar de la tarde en compañía. Desde el mediodía hasta la madrugada, el Mercado de Colón se llena de vida, siendo un punto de encuentro habitual tanto para locales como para turistas.

Terrazas con encanto en un entorno histórico

El principal atractivo del Mercado de Colón es su capacidad para combinar historia y modernidad. Bajo sus impresionantes arcadas de hierro y ladrillo visto se encuentran terrazas que ofrecen ambientes variados pero con un denominador común: elegancia y estilo. Las mesas se extienden tanto en el interior cubierto del mercado como en la zona exterior de la calle Jorge Juan, creando espacios que se adaptan tanto a los días soleados como a las noches más animadas. Este entorno arquitectónico convierte cualquier copa en una experiencia especial.

Una oferta gastronómica variada y de calidad

El **tardeo Valencia terraza** en el Mercado de Colón destaca por la diversidad de propuestas gastronómicas. Aquí se pueden encontrar desde tapas mediterráneas hasta sushi, hamburguesas gourmet o platos de autor. Entre los locales más reconocidos están:

Habitual, del chef Ricard Camarena, con una propuesta mediterránea contemporánea.

Las Cervezas del Mercado, ideal para amantes de la cerveza artesanal y los aperitivos.

Ma Khin Café, con cocina fusión inspirada en recetas asiáticas.

•

Manglano, conocido por sus embutidos, quesos y vinos selectos.

Esta variedad convierte al Mercado en un lugar perfecto para grupos con gustos diferentes, ya que cada uno puede elegir su opción favorita sin salir del mismo espacio.

Coctelería y vinos para un tardeo sofisticado

Además de su oferta gastronómica, el Mercado de Colón es famoso por su coctelería. Varios de sus locales ofrecen cócteles de autor, combinados clásicos y una cuidada selección de vinos y cavas valencianos. Tomarse un gin tonic o un mojito bajo las arcadas modernistas es parte del encanto del lugar.

En particular, la mezcla de propuestas hace que se pueda pasar de un aperitivo con cerveza artesanal a un cóctel sofisticado en cuestión de minutos. Esa versatilidad es lo que convierte al Mercado en uno de los mejores destinos para el **tardeo Valencia hoy**.

Ambiente cosmopolita

El ambiente del Mercado de Colón es animado, diverso y cosmopolita. Durante la tarde se llena de grupos de amigos, parejas y familias que buscan un plan elegante pero relajado. A medida que avanza la tarde y se acerca la noche, el ambiente se vuelve más festivo, con terrazas repletas y un bullicio alegre que refleja el carácter mediterráneo de la ciudad.

La ubicación, en pleno barrio del Ensanche, también le da un aire chic y urbano. Este barrio, conocido por sus tiendas de moda y su arquitectura señorial, se complementa a la perfección con la propuesta del Mercado de Colón.

El momento del atardecer en el Mercado

El atardecer es uno de los momentos más mágicos para disfrutar del Mercado de Colón. La luz se filtra entre las arcadas modernistas, iluminando las terrazas con un ambiente cálido y acogedor. Es el instante ideal para un brindis, para compartir tapas o para dejarse llevar por la energía del tardeo urbano.

Este momento, unido a la arquitectura única del espacio, convierte cada tarde en una experiencia que trasciende lo gastronómico para convertirse en un recuerdo visual y emocional.

Consejos prácticos

Mejor hora: al final de la tarde, cuando el ambiente se anima y las terrazas están llenas de vida.

Vestimenta: casual elegante; el entorno invita a un look cuidado.

Reserva: recomendable en fines de semana para restaurantes como Habitual o Ma Khin Café.

Plan combinado: perfecto para unir con una tarde de compras en el barrio del Ensanche.

El **Mercado de Colón** es mucho más que un edificio histórico: es uno de los grandes templos del **tardeo en Valencia**. Sus terrazas bajo la arquitectura modernista, su oferta gastronómica variada, su coctelería premium y su ambiente cosmopolita lo convierten en una opción imprescindible para quienes buscan un plan elegante y animado en la ciudad.

Si hoy quieres vivir un **tardeo Valencia terraza** en un entorno único y con múltiples opciones de ocio, el Mercado de Colón es la elección perfecta. Un lugar donde historia, modernidad y ambiente mediterráneo se encuentran para crear una experiencia inolvidable.